

# Bürgerstiftung unterstützt Kinderprojekte

## Süd- und Nordstadtkids, Krimelkiste und Co. freuen sich über finanzielle Unterstützung

**HEILBRONN** Die Bürgerstiftung Heilbronn fördert mehrere Einrichtungen und Veranstaltungen für Kinder. Das hat der Vorstand in seiner jüngsten Sitzung beschlossen.

**Kind sein dürfen** 2000 Euro gehen an das Projekt „Krimelkiste“ der Caritas Heilbronn-Franken. Die Krimelkiste ist ein Gruppenangebot für Kinder zwischen sechs und zwölf Jahren aus Familien, die durch die Sucht eines Elternteils belastet sind. Durch den regelmäßigen Kontakt mit anderen Kindern, die in ähnlichen Situationen leben, entsteht in pädagogischer Gruppenarbeit eine Atmosphäre von Verlässlichkeit, Vertrauen, Offenheit und Sicherheit. Die jungen Teilnehmer kommen wöchentlich zusammen. Bei den Gruppentreffen steht das „Kind-Sein-Dürfen“ im Vordergrund.

Die Heilbronner Südstadtkids bekommen projektrezogene Förderungen von insgesamt 5000 Euro. So hat das „Elternfest“ das Ziel, dass neue Eltern und Kinder die Arbeit der Südstadtkids überhaupt kennenzulernen. Nur wer weiß, was läuft, kann in das Angebot der Südstadtkids integriert werden. So lässt sich die bestehende Beziehung zu Eltern und Kindern intensivieren. Die Aktion „Heilbronn – meine Region“, ebenfalls ein Projekt der Südstadt-kids, möchte, dass die Kinder die Region und die Kultur von Heilbronn (besser) kennenlernen. Sie nehmen verbündlich an Ausflügen teil. Ganz nebenbei wird auch umweltbewusstes und sozialkompetentes Verhalten gelernt.

„Spielende Integration“ und „Wir sind ein Team“ sind zwei Projekte der Nordstadtkids. Für sie gibt die

Team“ greift verschiedene National-sportarten auf, welche in Teams gespielt werden, die die Kinder gut kennen und die ihnen viel bedeuten. Themen wie Respekt, Fairness und Wertschätzung werden altersge-recht aufgearbeitet und für die Kin-der konkret erfahrbbar.

**Fest-Geld** Das Heilbronner Kinder-fest im Wertwiesenpark findet ja schon seit Jahren kurz vor den gro-ßen Ferien statt. In diesem Sommer sind die Kinder am Samstag, 7. Juli, zu Spiel und Wettkämpfen willkom-men. Das Kinderfest steht unter dem Motto „Gesunde Ernährung, Bewegung, Technik und Experi-emente“. Die Bürgerstiftung Heil-bronn gibt ein Fest-Geld von 1000 Euro. Von dem Geld soll „Löwen-zähnchens Kinderbauwagen“ finan-ziert werden.



Für das Kinderfest im Wertwiesenpark macht die Bürgerstiftung Heilbronn dieses Jahr 1000 Euro locker.

Foto: Archiv/Veigel

Bürgerstiftung insgesamt 2900 Euro. Beim ersten Projekt erleben die Kinder und Jugendlichen eine Gemeinschaft, trotz Unterschiede. Durch gemeinsames Spiel finden

die Kinder ein Stück mehr zu einer Gruppe zusammen.

**Fairness erleben** Das Sportprojekt der Nordstadtkids „Wir sind ein